

Утверждаю :
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империал"

Сакет Гупта

Approved by:
Chief Executive Officer,
LLC Nord Imperial

Saket Gupta Saket Gupta
24/12/24

Критерии оценки предложений на поставку газовой генераторной установки	Bids evaluation criteria for supply of gas power unit
<ol style="list-style-type: none">1. До тендера допускаются только участники со сроком гарантии на поставляемое Оборудование не менее двенадцати месяцев.2. До тендера допускаются участники, имеющие возможность произвести поставку, СМР и ПИР в соответствии с заявленными сроками.3. Технические характеристики поставляемого Оборудования должны соответствовать требованиям технического задания.4. Оборудование должно быть новым, не бывшим в употреблении. Не должен относиться к товарам и технологиям, по которым введены санкционные ограничения (запрет на продажу, поставку, передачу или экспорт и т.п.).5. Коммерческое предложение необходимо предоставить согласно прилагаемой формы.6. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.7. Наличие сертификатов соответствия на поставляемые материалы, подлежащие обязательной сертификации.8. Все поставщики должны иметь опыт в поставке материалов не менее 3 лет.	<ol style="list-style-type: none">1. Only the bidders offering a warranty period of at least 12 months for the Equipment to be supplied shall be eligible for the tender;2. Only the bidders capable of performing supply, installation and commissioning within the required timelines shall be eligible for the tender;3. Specifications of the Equipment to be supplied shall comply with the requirements of the Technical assignment;4. The Equipment shall be brand new and not previously used. Shall not pertain to goods and technologies under sanctions (prohibition on sale, supply, transfer or export, etc.).5. The price bid shall be submitted as per the attached format;6. Only the bidders that have positive net worth in the branch as well as in the parent company shall be eligible to participate in the tender;7. Availability of compliance certificates for materials to be supplied that require mandatory certification;8. All bidders shall have at least three years of experience in supply of materials.

Согласовано / Agreed by:
Главный финансовый директор
/CFO

Rahul, 24/12/24
подпись/signature

Рахул Милинд Пураник/
Rahul Milind Puranik

Главный советник по направлению/
Chief Advisor of indenting section

Baburao, 23/12/24
подпись/signature

Бабурао Бурадагунта /
Baburao Buradagunta

И.о. главного советника по управлению
персоналом, договорным, юридическим
и коммерческим вопросам /
Additional charge of
Chief Advisor for HR, Contracts,
Legal and Commercial

Сакет Гупта /
Saket Gupta

Saket Gupta

подпись/signature 24/12/24

Генеральный директор
ООО «Норд Империал»/
General Director of LLC Nord Imperial

А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov

A.B. Baklanov
25.12.24

подпись/signature